

Forums pour les consommateurs

sevrage subutex

Par Profil supprimé Posté le 19/10/2010 à 08h37

Depuis 15 ans je prends du subutex. je veux arrêter, mais au bout de 15 jours j'ai des tremblements et je dors mal.

Quelqu'un qui a réussi ce sevrage peut-il me faire de son expérience et me dire si cette longue période de substitution a eu des effets secondaires passagers ou durables?

Merci à vous

2 réponses

Profil supprimé - 02/11/2010 à 16h17

Bonjour, j'ai fait ce sevrage il y a 3 ans, j'ai mis 2 mois avant que tout aille mieux: transit intestinal, mal de dos, mal aux os, insomnie, anxiété... alors patience, car après c'est la belle vie!!!! J'espère que t'as pas recraqué depuis le 19 octobre, car je vois que personne t'avait répondu et moi je viens de m'inscrire sur ce site, désolée.... Bises!!!

Profil supprimé - 06/06/2013 à 10h40

Salut, pour pouvoir répondre a certaines de tes questions, il y a des information qui sont nécessaire!! La dose, comment tu le prend, ext!! De la je pourrais te parler de mon expérience, le chemin et très très dur et surtout très très long, a ne surtout pas faire: sevrage sec ou trop rapide!! Beaucoup de volonté et d'ouverture d'esprits!! TryPack